

lunes, 28 de enero de 2019

La Casa de la Provincia, escenario del acto de ingreso del cronista oficial de Carrión de los Céspedes en la Academia andaluza de Ciencia Regional



La Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla ha sido el escenario elegido por la Academia Andaluza de Ciencia Regional para el desarrollo del acto de ingreso a esta institución, como académico de número, de Manuel García Fernández, catedrático de Historia Medieval de la Universidad de Sevilla y cronista oficial de Carrión de los Céspedes.

Un acto brillante y emotivo, en el que el nuevo académico leía su discurso de ingreso, titulado 'Andalucía, tierra de frontera', ante el presidente de la Academia, José Vallés, al que contestaba el académico de número, Manuel Marchena. En el acto ha estado presente el Rector Magnífico de la

Universidad de Sevilla, Miguel Ángel Castro.